



# SUTTP

Comunicado N° 057

Lima, Martes 10 de SETIEMBRE del 2024

## TOCAN A UNO...TOCAN A TODOS ¡ESTOS SON! ¡AQUÍ ESTÁN, LOS QUE SIEMPRE LUCHARÁN!

El día de ayer los afiliados al SUTTP salimos al frente de la otrora poderosa Telefónica del Perú realizando un contundente plantón en el frontis del edificio de Surquillo, los sindicalizados organizados le dijimos a la empresa **¡basta ya!** de abusos en contra de los trabajadores y demostramos que estamos dispuestos a luchar por la defensa de nuestros puestos de trabajo.

Esta medida fue convocada por el SUTTP con carácter de urgencia ya que al compañero Luis Zapana Saavedra le enviaron carta de pre-despido el último viernes por la tarde.

La presencia masiva de los trabajadores se hizo sentir en la calle Domingo Martínez Luján, los presentes exclamamos las arengas a voz en cuello, haciendo estremecer a propios y extraños, **¡¡¡dejando en claro que si tocan a uno tocan a todos!!!**

El plantón contó con la presencia de los compañeros de los sindicatos coaligados en la Coordinadora Sindical de Telefónicos (CST), los secretarios generales de los sindicatos en sus intervenciones expresaron su confianza en la unidad para hacerle frente a la empresa en esta nueva intentona de iniciar una serie de despidos fraudulentos en contra de los trabajadores afiliados a los sindicatos.



Nuestro secretario general, **Víctor Mora**, manifestó la **incapacidad de los ejecutivos** que hoy dirigen Telefónica para sacar adelante esta empresa, la misma que viene siendo relegada al penúltimo lugar de las operadoras en calidad y satisfacción del cliente. Indicó que estos directivos solo se han enfocado en vender todos los activos posibles, incluyendo locales, torres, antenas y la planta externa. Asimismo, lamentó que nuestra dignidad se haya puesto en juego ya que en todas las redes sociales nos tratan a los trabajadores como timadores, estafadores, entre otros términos ofensivos.



**Los trabajadores organizados hemos iniciado nuestro camino mediante la protesta y como la historia lo señala...SIN LUCHA NO HAY VICTORIA.**

El SUTTP estará formalizando junto a nuestra central Mariateguista la presencia de los responsables de Telefónica del Perú ante la comisión de Trabajo del congreso, así como el concretar una reunión urgente con la comisión de Protección al consumidor por la ley de llamadas Spam.

## ¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

*Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú*  
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: [www.suttp.org.pe](http://www.suttp.org.pe)